

# TANZREISEN NACH ARMENIEN

13. - 25. Mai & 16.- 28. September

€ 1555 (inkl. Flug aus verschiedenen Europäischen Städten), € 1105 (ohne Flug)

Das Programm umfasst etwa 3 Stunden tägliches Tanzen mit lokalen Instruktoeren, dazu sind Ausflüge vorgesehen und freie Zeit um die Hauptstadt Eriwan kennenzulernen.

Die Teilnehmer sind im Gästehaus der Yerevan State University in Zweibettzimmern im Stadtzentrum untergebracht. Vielen guten Restaurants, schönen Läden und wichtigen Museen kann man leicht zu Fuß erreichen.

Es sind Exkursionen vorgesehen zu wichtigen historischen Stätten aus Altertum und Mittelalter wie dem Tempel von Garni, den Klöstern Geghard und Noravank, Noraduz, Yegheknadzor, Selim Karavanserai, und Edsmiadzin, dem religiösen Zentrum von Armenien. Beim Sevan See und im gebirgigen Südosten lernen wir in Karahountj und Khundzoresk auch die armenische Natur kennen. Wir übernachten dann in Sisian.

Wir besuchen das Dorf Sasnashen wo traditionelle Tänze aus Sasoun (heutige Anatolien) noch immer getanzt werden und wo das Brot noch traditionell gebacken wird. Wir genießen hausgemachte Speisen in Yegheknadzor, begegnen die lokale Tanzgruppe und übernachten in einer armenischen Familie. Auch haben wir Gelegenheit, am Wochenende auf dem größten offenen Markt von Yerevan, der <Vernissage> handwerkliche Arbeiten aller Art zu sehen und zu kaufen.

Alle Kurse, Führungen und Reise Information werden auf Englisch durchgeführt.



Explore  
Armenia!

**KULTUR REISEN**  
28. Mai – 12. Juni & 1. – 16. Oktober

€ 1995 (inkl. Flug aus verschiedenen Europäischen Städten), € 1545 (ohne Flug)

Die Kulturreise umfasst drei Elemente: Armenische Kultur und Traditionen, historische Sehenswürdigkeiten und Natur. Die Reise ist geeignet für Jedermann mit einer normalen körperlichen Kondition, Wanderungen sind dem Niveau angepasst.

In der heutigen Zeit, mit seiner turbulenten politischen Entwicklungen, fragen Sie sich vielleicht ab, ob Armenien ein sicheres Land ist zu besuchen. Das kann mit einem klaren 'Ja' beantwortet werden. Kriminalität gegen Ausländer ist in Armenien selten. Armenier bilden eine einheitliche Mehrheit durch die Jahrhunderte und Armenien hat das Christentum als Staatsreligion angenommen im Jahre 301 aD als erstes Land der Welt.

Umfassende Informationen zu den Tanzreisen: [www.tinekevangeel.nl](http://www.tinekevangeel.nl)  
Umfassende Informationen zu den Kulturreisen: [www.armeniaholiday.com](http://www.armeniaholiday.com)  
Mail: [info@tinekevangeel.nl](mailto:info@tinekevangeel.nl), tel. +31-521-380382